

**CODE OF CONDUCT FOR MEMBERS OF COUNCIL AND GIFTS
REGISTRY**

**CODE DE CONDUITE POUR LES MEMBRES DU CONSEIL ET REGISTRE
DES CADEAUX**

COMMITTEE RECOMMENDATIONS AS AMENDED

That Council:

- 1. Approve the Code of Conduct for Members of Council listed in Document 1, as described in this report and including the following elements, and as amended by recommendation 4 below:**
 - a. General Integrity;**
 - b. Confidential Information;**
 - c. Conduct at Council/Committee Meetings;**
 - d. Discrimination and Harassment;**
 - e. Improper Use of Influence;**
 - f. Use of Municipal Property;**
 - g. Conduct Respecting Staff;**
 - h. Expenses;**
 - i. Conduct Respecting Lobbying;**
 - j. Gifts, Benefits and Hospitality;**
 - k. Election-Related Activity; and**

- I. Compliance with the Code;
2. Approve that the effective date for the Code of Conduct for Members of Council be July 1, 2013; and
3. Receive the Integrity Commissioner's Complaint Protocol for the Code of Conduct as described in this report and listed in Document 3.
4. That there be full disclosure of all gifts, benefits and hospitality received that exceed \$30.00 from one source in a calendar year.

RECOMMANDATIONS MODIFIÉES DU COMITÉ

Que le Conseil:

1. Approuve le Code de conduite pour les membres du Conseil inclut dans le document 1, tel que décrit dans le présent rapport et comprenant les points suivants, et tel que modifié par la recommandation 4 ci-dessous :
 - a. Intégrité;
 - b. Information privilégiée;
 - c. Conduite lors des réunions du Conseil ou d'un comité;
 - d. Discrimination et harcèlement;
 - e. Abus de pouvoir;
 - f. Utilisation de ressources et de biens municipaux;
 - g. Conduite à l'égard du personnel;
 - h. Dépenses;
 - i. Conduite à l'égard du lobbying;

- j. Cadeaux, avantages et invitations;
- k. Activités liées aux élections;
- 2. Respect du Code de conduite; Approuve la date d'entrée en vigueur du Code de conduite des membres du Conseil au 1^{er} juillet 2013; et
- 3. Reçoive le protocole de plaintes du commissaire à l'intégrité pour le Code de conduite tel que décrit dans le présent rapport et inclus dans le document 3.
- 4. Que toutes les invitations et tous les cadeaux et avantages reçus d'une même source dans une année civile et d'une valeur supérieure à 30 \$ seront divulgués.

DOCUMENTATION / DOCUMENTATION

1. M. Rick O'Connor, City Clerk and Solicitor and Robert Marleau, Integrity Commissioner report dated 25 April 2013 (ACS2013-CMR-CCB-0028) / Rapport de M. Rick O'Connor, Greffier municipal & chef du contentieux et Robert Marleau, Commissaire d'intégrité daté du 25 avril 2013 (ACS2013-CMR-CCB-0028).
2. Extract of Draft Joint Minute of 25 April 2013 / Extrait de l'ébauche du procès-verbal conjoint du 25 avril 2013.

BACKGROUND

The FINANCE AND ECONOMIC DEVELOPMENT COMMITTEE & GOVERNANCE RENEWAL SUB-COMMITTEE met on 25 APRIL 2013 and submits the items contained in this Joint Report for the information and/or approval of Council at its meeting of 8 MAY 2013.

HISTORIQUE

Le COMITÉ DES FINANCES ET DU DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE ET SOUS-COMITÉ DU RENOUVELLEMENT DE LA GOUVERNANCE s'est réuni le 25 AVRIL 2013 et soumet les articles du présent rapport au Conseil pour approbation lors de sa réunion du 8 MAI 2013.

COMMITTEE MEETING INFORMATION

Delegations: 1 public delegation in support. Written submission provided.

Debate Committee spent 3.5 hours on items 1 and 2 concurrently.

Vote: The motion to amend the Gift Registry limit was approved on a division of 6 yeas and 5 nays. The report, as amended, was then approved unanimously.

Position of Ward Councillor: This is a City wide issue

RENSEIGNEMENTS SUR LA RÉUNION DU COMITÉ

Délégations : 1 délégation publique pour appuyer. Soumission écrite fournie.

Débat Le comité a consacré 3,5 heures aux points 1 et 2 simultanément.

Vote : La motion destinée à modifier la limite du Registre des cadeaux a été approuvée par 6 oui contre 5 non. Le rapport tel que modifié a été ensuite approuvé à l'unanimité.

Position du conseiller de quartier : C'est un enjeu municipal